

# *Élan de solidarité avec la cause palestinienne dans le monde arabe*

---



La Havane, 11 octobre, (RHC)- L'offensive lancée par le Hamas palestinien contre Israël a eu un grand soutien dans le monde arabe.

Une dépêche de l'agence AFP signale que le mot-dièse "déluge d'Al-Aqsa", du nom de cette attaque sans précédent, enflamme les réseaux sociaux.

Au Liban, dès les premiers instants de l'offensive surprise lancée samedi, des habitants ont distribué des gâteaux dans la rue et dansé dans des quartiers de Beyrouth et de sa banlieue sud, fief du mouvement Hezbollah, ainsi que dans les camps de réfugiés palestiniens.

Un rassemblement étudiant a également eu lieu devant l'université américaine de Beyrouth.

Dans la ville méridionale de Saïda, jouxtant le plus grand camp de réfugiés palestiniens du Liban, les mosquées ont diffusé des prières et des incantations pour soutenir "les résistants palestiniens".

A Damas, l'opéra a été illuminé aux couleurs palestiniennes, et des convois de voitures ont sillonné la ville, brandissant des drapeaux palestiniens et syriens et diffusant à travers des hauts-parleurs des chants louant la "résistance".

Les mots-dièse "déluge d'Al-Aqsa", "Palestine", "Palestine est ma cause" ou encore "Gaza sous les bombardements" étaient en première position dans la plupart des pays arabes sur X (anciennement Twitter).

Sur les chaînes nationales et panarabes, les animateurs de talk-shows et les invités ont rivalisé d'appui à l'offensive palestinienne.

En Egypte, les animateurs de talk-shows habituellement très hostiles au Hamas ont salué "la résistance d'un peuple opprimé" et une "insulte à la théorie de l'invincibilité des Israéliens".

Dans ce pays, où les manifestations sont interdites, seul un petit défilé a eu lieu dans l'enceinte de l'Université américaine du Caire.

En Tunisie, une manifestation "de soutien à la résistance palestinienne" est prévue jeudi et les élèves ont salué lundi le drapeau palestinien dans les écoles à l'initiative du ministère de l'Education.

A Bagdad, en Irak, plusieurs groupes pro-iraniens ont organisé des manifestations de soutien en brandissant des drapeaux palestiniens.

Mardi en fin de journée, plus de 4.000 personnes se sont rassemblées dans le centre d'Amman en Jordanie, aux cris de "Allez, allez Hamas" et "Révolution, révolution jusqu'à la mort".

Source : AFP

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336241-el-an-de-solidarite-avec-la-cause-palestinienne-dans-le-monde-arabe>



**Radio Habana Cuba**